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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 10441  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Obras, MD. Wilson Pereira Filho, 'solicitando a Pavimentação em 

paralelepípedo da Rua São Cosme, A Rua citada está localizada no Bairro BTN III. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Considere-se também que a viabilização da Pavimentação asfáitica desta área é 

um investimento de infraestrutura que trará melhoria na qualidade de vida da 

população, alem do ganho material, uma vez que os imóveis passaram a ser mais 

valorizados. 

Sala das Sessões, em 03 de Agos2 de 2017 
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MORADORES DA RUA SÃOCOSME, BTN III 

PAULO AFONSO - BA 

    

Paulo Afonso em. 08 Outubro de 2016 

Exmo. Jean Rubens 
Vereador e Presidente do PTB de Paulo Afonso 
NESTA. 

COMUNICADO 

Nós Moradores da Rua São Cosme, BTN 03 . Estamos comunicando a V. Excia., que nós estamos sendo 
prejudicados, porque nos falta de um calcamento ,pois vivemos há varias arios passando por - 
necessidade de locomoção, por falta de unia estrada calçada . Ao Tempo, solicitamos o vosso 
apoio e do seu Assessor Antonio Galdino Souza Bala, para que juntos tomem providencia nesse 
sentido, segue copia do abaixo assinado. 

:ndo só para o momento, nós moradores antecipamos nossos sinceros agradecimentos. 1 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )053  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Secretário Municipal de Cultura e Esportes, MD. Jânio Ferreira Soares/solicitando 

que seja colocado nas quadras de esporte do Centro de Cultura Lindinalva Cabral, 

redes para futsal, bancos de cimento e pintura de marcação da quadra. 

Considere-se que o pedido leva em conta a necessidade, urna vez que lá 

funciona de segunda a sexta no horário das 17:00 as 21:00 horas, uma Escolinha para 

crianças, denominada Escolinha do Nana, onde tem em média 60 alunos diários, além 

dos seus respectivos responsáveis. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações do 

Professor da Escolinha o Senhor Nailson José de Souza, bem como dos alunos e seus 

responsáveis. 

Sala das Sessões, em 10 de Agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 105c2.  1 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo.. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus/solicitando estuda a 

possibilidade de proceder o restabelecimento da iluminação (refletores) do campo de 

futebol localizada no Bairro Centenário. 

Considerando que este local representa uma das principais áreas de lazer 

daquela comunidade 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores do Bairro Centenário. 

Sala das Sessões, em 10 de Agosto de 2017. 

a 1  UBERT FÉ ir 
-Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 106.1/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Obras, MD. Wilson Pereira Filho/solicitando o recapeamento asfaltico, 

da Rua da Abolição, que está localizada no Bairro Nossa Senhora do Perpétuo 

Socorro. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Considere-se também que a viabilização do recapeamento asfáltico desta área é 

um investimento de infraestrutura que trará melhoria na qualidade de vida da 

população, além do ganho material, uma vez que os imóveis passaram a ser mais 

valorizados 

Sala das Sessões, em 10 de Agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. j_050 / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Obras, MD. Wilson Pereira Filho,lsolicitando a Pavimentação em 

paralelepípedo da Rua Realeza II que está localizada no Bairro Centenário. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Considere-se também que a viabilização da Pavimentação paralelepípedo desta 

área é um investimento de infraestrutura que trará melhoria na qualidade de vida da 

população, além do ganho material, uma vez que os imóveis passaram a ser mais 

valorizados. 

Sala das Sessõ 	 AgostoÀ 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. J049  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Obras, MD. Wilson Pereira Filho, solicitando a Pavimentação asfáltica 

da Rua Caruaru que está localizada no Bairro BTN I. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Considere-se também que a viabilização da Pavimentação asfáltica desta área é 

um investimento de infraestrutura que trará melhoria na qualidade de vida da 

população, além do ganho material, uma vez que os imóveis passaram a ser mais 

valorizados. 

Sala das Sessões em 10 de Agosto de 2017. 
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- Vereador - 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Sabia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  (A-0/ 2017. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a limpeza, 

capinação e retirada de entulho, da Trav. Atalaia, Trav. Oitizeiro, localizada no Bairro 
Sal Torrado. 

Considere-se que o pedido leva em conta o pedido dos moradores do bairro. 

Sala das Sessões em 15 de a ' sto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

Secretário de Obras, MD. Wilson Pereira Filho, solicitando a Implantação de uma 

Faixa de Pedestres em frente a Casa dos Conselhos localizado na Rua Marechal 

Rondon, Centro. 

Considerando que o pedido ora consignado visa evitar que ocorram acidentes 

pela falta de sinalização naquele local, tendo em vista o grande fluxo de pessoas que 

por ali transitam. 

Considere-se também que é de nossa responsabilidade enquanto 

representantes legais da população visar o bem maior que é a vida. 

Sala das Sessões em 15 de agos 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°..ICW1 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
Secretário de Obras, MD. Wilson Pereira Filho, solicitando a restauração da estrada 

que liga, o Povoado Campos Novos ao Povoado Varzea 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores, destes determinados Povoados. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1069- /  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

implantação de uma parada de ponto de apoio para os moto taxistas, localizado na 

Rua Marechal Rondon, por trás do Posto de Saúde Municipal no Centro. 

Considerando que este pedido é uma reivindicação dos moto taxistas, que no 

determinado local não tem nem um suporte usual que um ponto de apoio para 

os mesmos deveria ter. 

Sala das Sessões, em 14 de agosto de 2017. 
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